

## Spende für Jekiss

Geschrieben von: D. von Doemming  
Mittwoch, den 16. Mai 2012 um 13:48 Uhr

---

### Es darf weiter gesungen werden...



Die Schulgemeinschaft der Joseph-Mendelssohn-Schule freut sich über eine Spende der Volksbank Koblenz Mittelrhein in Höhe von 250 €. Diese Spende stellt einen ersten Baustein zur Weiterfinanzierung des Musikprojektes „Jekiss“ (Jedem Kind seine Stimme) dar, das schon seit etlichen Jahren ein elementarer Bestandteil des Musikunterrichts an unserer Schule ist. Da im kommenden Schuljahre erstmalig die am Projekt beteiligten Schulen um Unterstützung zu seiner Finanzierung gebeten werden, freuen wir uns natürlich alle sehr, damit einen Anfang machen zu können. Daher geht an dieser Stelle ein ganz besonders herzlicher Dank an die Volksbank Koblenz Mittelrhein von allen Schülern, Lehrern, Mitarbeitern und Freunden unserer Schule!!!

Auch der Förderverein unserer Schule sollte an dieser Stelle natürlich nicht unerwähnt bleiben, da er noch einmal dieselbe Summe „zuschießt“, damit das Projekt auch endgültig realisiert werden kann. Allen Mitgliedern des Vereins der Freunde und Förderer der Joseph-Mendelssohn-Schule ein ebenso herzliches Dankeschön!!!

Nun können unsere Schüler auch weiterhin dank der hervorragenden stimmlichen Ausbildung durch Frau Schmitt mit viel Spaß und Freude am Gesang an diesem besonderen Musikunterricht teilnehmen.

## **Spende für Jekiss**

Geschrieben von: D. von Doemming  
Mittwoch, den 16. Mai 2012 um 13:48 Uhr

---

### **Der Fehlerteufel hat zugeschlagen!**

Ja, auch in der Schule werden wir von diesem üblen Burschen nicht verschont. Normalerweise kümmert er sich ja nur um die Schüler, aber dieses Mal hat er auch die Lehrer erwischt.

Daher nun hier die Richtigstellung:

**Die Spende für das „Jekiss-Projekt“ kam von der Raiffeisenbank Koblenz-Horchheim, und nicht von der Volksbank Koblenz-Mittelrhein.**

Wir bitten, dieses Versehen zu entschuldigen, und schicken noch einmal ein ganz herzliches Dankeschön an die Bank in Horchheim!